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A população brasileira está enve-
lhecendo. Segundo dados do IBGE, 
em 2020, o número de pessoas com 65 
anos ou mais já representava 10,7% 
da população total. Neste cenário, on-
de muitos idosos preferiram não ter 
fi lhos no passado, a geriatria se torna 
uma área da medicina cada vez mais 
importante. E dentro dessa especiali-
dade, o papel do enfermeiro geriatra 
se destaca como crucial para garantir 
o bem-estar e a qualidade de vida des-
tas pessoas. O enfermeiro geriatra e 
apresentador do podcast “IssoPodAju-
dar”, Edvaldo de Toledo contou mais 
sobre a profi ssão.  Cidades 5

A importância 
do enfermeiro 
geriatra

LONGEVIDADE

O prolongamento da Ave-
nida Frederico Ozanan segue a 
passos largos e supera os 40% da 
sua conclusão. Com investimen-
to total de R$ 143 milhões – R$ 

100 milhões vindos do Gover-
no do Estado e R$ 43 milhões da 
Prefeitura de Jundiaí -, o comple-
xo conta com prolongamento vi-
ário, construção de pontes – in-

clusive uma estaiada -, além de 
ciclovias e calçadas. O investi-
mento reduzirá o tempo de des-
locamento entre o Centro e a re-
gião Oeste em 30%.  Cidades 5

Ampliação da Ozanan reduzirá 
tempo de percurso em 30%

Com previsão de entrega da primeira fase para novembro, cerca de 40 mil pessoas trafegam entre os pontos diariamente
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas liberadas

Policiais do 1° DP prenderam 
nesta quinta-feira (18), dois ho-
mens e uma mulher, em uma 
agência de modelos mirins, em 
Jundiaí, suspeitos de estelionato. 

De acordo com as investigações, 
eles forjavam contratos com ou-
tras empresas, que supostamente 
estariam contratando as mode-
los agenciadas por eles.  Polícia 4

Agenciadores de 
modelos mirins presos 

Foram apreendidas duas máquinas de cartões e um notebook para perícia

ESTELIONATO

Divulgação

O município teve um bom iní-
cio de ano em relação a emprego. 
Com o mercado de trabalho um 
pouco menos acelerado do que na 
retomada pós-covid, mas, ainda 
assim, abrindo vagas, foram cria-

dos 910 postos de trabalho formal 
em janeiro e fevereiro neste ano. 
Com mais vagas preenchidas, 
Jundiaí tem 179.581 trabalhado-
res com carteira assinada, o que 
equivale a 40,5% da população da 

cidade, que é de 443.221 habitan-
tes. Dos cerca de 311 mil pesso-
as em idade laboral, o que é pou-
co mais de 70% dos habitantes de 
Jundiaí, 57,7% têm emprego com 
carteira assinada.  Cidades 5

Em dois meses, Jundiaí 
gera 910 postos de trabalho

Divulgação

Jundiaí tem poucas pessoas da massa trabalhadora desempregadas

Divulgação

MODULINHO: CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ

EMPODERAMENTO BEZINHA

Literatura tem poder de 
valorizar a ancestralidade

Paulista joga hoje 
contra o São Carlos

A pluralidade de ideias sobre questões 

raciais levanta uma dúvida: a literatura 

infantojuvenil desempenha um 

papel importante? Cultura & Théo 7

A espera fi nalmente acabou. Após 10 

meses sem disputar jogos ofi ciais, o 

Paulista volta a campo hoje (20), às 

16h, contra o São Carlos. Esportes 8
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A espera fi nalmente acabou. Após 10 

meses sem disputar jogos ofi ciais, o 

Paulista volta a campo hoje (20), às 

Esportes 8

Arquivo pessoal

Divulgação

O papel do enfermeiro geriatra se destaca como crucial para garantir o bem-estar e a qualidade de vida dos idosos.
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Ao ser aprovado na 
Universidade Federal de 
São Carlos, um tio excla-
mou que eu moraria na 
“cidade vermelha”. Até 
então, tinha simpatia 
pela direita, o contato 
com diversas correntes 
comunistas criaram-
-me um desdém ainda 
maior pela esquerda. Só 
passei a simpatizar pe-
la esquerda após conver-
ter-me católico frequen-
tando a Igreja de São 
Sebastião seduzido pelo 
som daquele órgão ma-
ravilhoso.

Assim que cheguei 
a Catanduva, vindo de 
São Carlos, para a Pás-
coa, fui à reunião da Ju-
ventude do PMDB. Não 
compactuávamos com 
as negociações dos man-
dachuvas que elegeriam 
o Tancredo Neves pela 
eleição indireta, precisá-
vamos protestar. Creio 
que a ideia foi do Paolo 
Dias: fazer um enterro 
do Congresso Nacional!

Começamos a “con-
vocar” todos os pro-
gressistas de Catandu-
va. Os mais velhos já 
diziam: “eu vou, mas 
nós seremos presos”. 
Jovens que éramos, não 
tínhamos medo e sabí-
amos da necessidade 
do risco pela “causa”.

Acompanhei o Pao-
lo e ajudei-o a construir 
o esqueleto do caixão, 
em pouco tempo a ur-
na imaginada pelo Pa-

olo tomava forma. Sen-
timos uma ponta de 
orgulho pela “obra” e pe-
la participação no mo-
mento político. Coube 
ao Paolo revestir aquele 
esqueleto de papel ama-
relo, que era a cor das 
Diretas-Já.

E assim foi, no dia 
25 de abril de 1984, uma 
Quinta-Feira Santa pró-
ximo das 17 horas, con-
centramo-nos na Praça 
9 de Julho, municiados 
do caixão, da faixa de 
protesto, de um surdo 
que retinia a cada dez 
segundos e de rojões. O 
temor da polícia e, con-

sequente prisão tomou 
conta dos “adultos”. um 
dos nossos jovens, o 
mais alto (1,95 m) e for-
te, sentou-se na lancho-
nete, começou a beber e 
de lá não arredou pé, tre-
mia da cabeça aos pés.

Contei umas dez 
pessoas, bastaria ape-
nas um camburão... Ini-
ciamos a descida da rua 
Brasil sob o olhar incré-
dulo das pessoas que 
passeavam, trabalha-
vam ou compravam. In-
crivelmente, nenhum 
policial na rua. Ao che-
gar à rua Paraíba, perto 
do final, e sem que nin-
guém fosse preso, os po-
pulares entraram no 
“enterro”, inclusive al-
guns políticos do par-
tido do Maluf (ex-ARE-

NA, não me lembro 
como se denominavam 
naquela época).

Esquecemo-nos de 
avisar a imprensa e, até 
mesmo, de registrar o 
ocorrido com uma fo-
tografia... O Maluf per-
deu as eleições indiretas 
para o Tancredo. Mas, 
a “traição” do PMDB ao 
movimento das Diretas-
-Já foi imperdoável, um 
golpe fatal que esfriou 
os ânimos e extinguiu a 
Juventude do partido.

Cinco anos mais tar-
de, venci os preconcei-
tos e aproximei-me do 
PT, onde reencontrei 
o entusiasmo. Parti-
do que me custou pre-
conceito, rejeição e, até 
mesmo, sabotagem pro-
fissional. Mas jamais 
desanimei. Até que en-
contrei “petistas” deso-
nestos que me ameaça-
ram e me puseram para 
fora do partido.

Bem, na vida nada po-
de ser perfeito. Assim co-
mo o verdadeiro amor 
não consiste ver e viver 
apenas o que seja bom, na 
construção de uma po-
derosa nação temos que 
aceitar também os defei-
tos e permanecer do lado 
para ajudar a construir 
um mundo melhor. E, po-
dem apostar, é melhor vi-
ver lutando para melho-
rar o mundo do que ser 
um empecilho. Que to-
dos tenham sempre uma 
boa noite de sono e com 
bons sonhos. Se tiver a 
consciência tranquila!

MARIO EUGENIO SATURNO é 

Tecnologista Sênior do Instituto 

Nacional de Pesquisas Espaciais 

(INPE) e congregado mariano 

(mariosaturno@uol.com.br) 

25 de abril 
de 1984

Cinco anos mais 
tarde, venci os 
preconceitos 
e aproximei-me 
do PT

 MARIO 

EUGÊNIO 

SATURNO  

Diversos sintomas senti-
dos pelo nosso corpo estão 
conectados com o que se pas-
sa em nossa mente e quanto 
mais percebemos essa relação, 
mais fácil é lidar com ambos. 
Nossa mente é responsável pe-
los comandos que dá ao corpo.

A conexão corpo e mente 
oferece uma visão abrangen-
te do ser humano, conheci-
da também como paradigma 
biopsicossocial, ela afirma 
que não há divisão real en-
tre nossa mente e nosso cor-
po, pois essas duas entida-
des formam um todo. Nossas 
crenças, pensamentos, senti-
mentos e atitudes podem afe-
tar nosso funcionamento bio-
lógico, ou seja, a mente pode 
afetar a saúde de nossos cor-
pos e vice-versa.

É fato que podemos usar 
nossa mente para curar do-
enças do corpo e da alma. A 
ciência demonstra cada dia 
mais que os impulsos men-
tais (pensamentos e senti-
mentos) podem se converter 
em mensagens neurais na 
forma de “moléculas bioquí-
micas mensageiras”. A Inter-
leucina-2, por exemplo, faz 
a conexão entre as emoções, 
sensações, pensamentos e 
imagens da consciência e os 
mecanismos moleculares e 
genéticos do corpo.

Estas moléculas (as “bio-
químicas mensageiras”) po-
dem se dirigir ao sistema en-
dócrino a fim de produzir 
diversos hormônios, como o 
cortisol, que podem causar es-
tresse e nos manter atentos. 
Elas ainda ajudam a regular o 

sono, o humor, apetite, ritmo 
cardíaco, emoções, no caso, 
funções da serotonina. Con-
trolar as dores, as respostas ao 
estresse e emoções negativas 
são com a endorfina. A dopa-
mina é uma bioquímica men-
sageira que atua na Sensação 
de prazer e melhora do hu-
mor. A ocitocina é outra que 
atua e influencia nossos com-
portamentos, permitindo pro-
mover vínculos emocionais, 
prazer, diminuir as inflama-
ções, ansiedade, estresse, re-
laxamento e inflamações, as-
sim como desempenhar um 
importante papel no compor-
tamento social humano, pro-
mover a união, a confiança 

e a empatia entre as pessoas, 
frequentemente associada ao 
amor e ao vínculo emocional.  

As respostas emocionais 
que temos ante aos desafios 
da vida são feitas com os mes-
mos transmissores químicos 
que nosso cérebro, sistema 
nervoso periférico, os siste-
mas endócrino e imunoló-
gico utilizam para comuni-
carem entre si. Como esses 
sistemas e órgãos de nosso 
corpo utilizam-se da mesma 
rede de comunicação, eles es-
tão continuamente comuni-
cando e afetando-se mutu-
amente. Por este motivo, o 
nosso estado mental, pensa-
mentos e emoções têm a ca-
pacidade de afetar de forma 
positiva ou negativa a saúde 
do corpo e vice-versa.

Uma mente treinada, 
consciente deste processo, 

pode interagir com esses pa-
drões de conexão corpo e 
mente, corrigindo disfunções 
e otimizando seus processos. 
Para isso é preciso treinar a 
mente como alguma técni-
ca para otimizar este proces-
so. O mindfulness, técnicas 
de respiração consciente, trei-
namento autógeno, mesmo 
o yoga, as meditações, den-
tre outras técnicas e métodos 
maravilhosos que existem 
por aí, fazem mais do que co-
nectar você ao universo, elas 
te conectam consigo mesmo!

A verdade é que a mente 
está por trás de muito do que 
sentimos e manifestamos em 
nossa saúde. Tomar esta cons-
ciência é a forma de guiar nos-
sos estados mentais em uma 
direção melhor e menos des-
trutiva. É preciso aprender 
a lidar com o estresse e com 
as emoções de uma maneira 
mais saudável, já que fazem 
parte da vida. Mas, quando es-
ses sentimentos não são geren-
ciados adequadamente, po-
dem ter um impacto negativo 
na nossa saúde física e men-
tal. A desconexão entre corpo 
e mente, o desequilíbrio emo-
cional do outro, é facilmente 
identificado a nossa volta, po-
rém dificílimo de ser identifi-
cado em nós e por nós mesmos. 

Sempre é hora de fazer 
uma reflexão, checar seus há-
bitos, medir o quanto de qua-
lidade há neste momento, em 
sua vida e checar se é hora de 
tomar alguma atitude pre-
ventivamente, pois se não 
houver conexão entre o cor-
po e a mente, se não houver 
qualidade de pensamentos, 
pode ter certeza que o cami-
nho rumo à saúde e à longe-
vidade fica para o outro lado. 
Muita saúde a todos.

LICIANA ROSSI é educadora física 

(licianarossi@terra.com.br)

Conexão 
corpo e mente 

A mente está 
por trás de 
muito do que 
sentimos e 
manifestamos

LICIANA

ROSSI

Uso de explosivos para 
abertura da cava, destrui-
ção da vegetação, movi-
mentação de terra e modi-
ficação da paisagem local, 
tendo como consequência 
efeitos de vibração do ter-
reno, tráfego de veículos de 
grande porte, lançamentos 
de fragmentos, gases, poei-
ra e ruídos. Este é o proces-
so de causa e efeito quando 
da instalação de uma pe-
dreira, seja onde for. 

Pois é tudo isso que po-
de acontecer em Caieiras 
caso seja instalada a pedrei-
ra para extração de grani-
to e areia depois que a Câ-
mara Municipal autorizou 
a mudança no zoneamen-
to das áreas que envolvem a 
Fazenda Santa Luzia, na re-
gião dos bairros do Morro 
Grande, Alpes de Caieiras, 
Laranjeiras e Portal. A alte-
ração na lei, feita sem alar-
de e nenhuma consulta po-
pular, abriu a brecha para a 
instalação de uma pedreira 
na Fazenda Santa Luzia. 

Mas como a aprovação 
da lei (nº 5.867/23) foi com-
pletamente irregular, a Jus-
tiça acatou a ADIN (Ação 
Direta de Inconstituciona-

lidade) movida pelo diretó-
rio estadual do Partido Ver-
de (PV), com suporte dos 
deputados Kiko Celeguim 
(federal) e Maurici (estadu-
al), do Partido dos Traba-
lhadores (PT). O desembar-
gador José Jarbas de Aguiar 
Gomes, do Tribunal de Jus-
tiça de São Paulo (TJ-SP), 
acolheu os argumentos da 
ação de que os ritos legais 
para a iniciativa não foram 
seguidos. E, portanto, fere 
o que prega a Constituição 
estadual.

A lei foi aprovada sem 
a realização de audiências 
públicas e não foram apre-
sentados estudos técnicos 
prévios sobre os impactos 
da instalação da pedreira. 

E, ainda, há um vício de ori-
gem na proposta, que de-
veria ter sido feita pelo Po-
der Executivo e não pelo 
Legislativo da cidade. Ali-
ás, é no mínimo “enigmá-

tica” a postura do Poder 
Executivo municipal, che-
fiado pelo prefeito Gilmar 
Lagoinha. O prefeito disse 
publicamente ser contra a 
instalação a pedreira, mas a 

Secretaria de Obras sob sua 
gestão emitiu uma certidão 
(nº 206/2023) apontando 
que, com a alteração no zo-
neamento feita pela Câma-
ra Municipal, não há impe-
dimentos para a instalação 
de uma pedreira no local.

Diante de tantos proble-
mas e da impertinência de 
ter uma pedreira numa área 
até então sob proteção am-
biental, uma medida por 
parte do governo do Estado, 
por exemplo, poderia reco-
locar as coisas no seu lugar. 
Diante desse contexto, pro-
tocolei na Assembleia Legis-
lativa de São Paulo um pro-
jeto de lei para a criação de 
um parque ecológico no lu-
gar, que teria como vanta-

gem extra formar um cor-
redor ambiental com os 
parques da Cantareira e do 
Juquery, de modo a incenti-
var o turismo de curta dis-
tância no maior mercado do 
país, que é a região metropo-
litana de São Paulo. Assim, 
todos sairiam ganhando, 
principalmente a popula-
ção de Caieiras e a natureza, 
os maiores interessados no 
assunto. No entanto, a limi-
nar da Justiça não encerra o 
assunto e devemos perma-
necer mobilizados na luta 
até garantirmos que Caiei-
ras, e nossa região, não so-
frerá mais ataques assim ao 
meio ambiente.

MAURICI é deputado estadual (PT-SP)

Pedreira em Caieiras, não!

A liminar 
da Justiça 
não 
encerra o 
assunto 

MAURICI 

MARIANA MEIRA
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Em um episódio recente 
do  podcast “Diário de Polí-
cia”, apresentado por Marco 
Cobra e Policial Tobia, uma 
conversa intrigante trouxe 
à tona acusações de interfe-
rência política nas ativida-
des policiais em Louveira. 
Durante a transcrição, foi 
relatado que o prefeito da ci-
dade, Estanislau Steck, teria 
influenciado na transferên-
cia de um delegado, geran-
do controvérsia e questio-
namentos sobre os limites 
entre a política local e a se-
gurança pública.

Ao comentar sobre a si-
tuação, Marco Cobra ex-
pressou sua surpresa com 
os acontecimentos em 
Louveira, destacando a 
importância do Ministé-
rio Público e do correge-
dor para investigar qual-
quer irregularidade no 
trabalho policial. “É preo-
cupante ver a política lo-
cal interferindo nas ope-
rações policiais, quando 
deveriam ser instituições 
independentes”, opinou.

Por sua vez, o delega-
do em questão, que deixou 
o cargo em Louveira na úl-

tima quinta-feira (18), afir-
mou ao JJ que tentou resol-
ver um problema na cidade 
enquanto também atendia 
plantões em Jundiaí. “As-
sumi a titularidade de Lou-

veira com o objetivo de re-
alizar o trabalho de polícia 
judiciária da melhor ma-
neira possível, mesmo com 
a sobrecarga de plantões em 
outra cidade. Agora, minha 

função será exclusivamen-
te como plantonista em 
Jundiaí”, justificou.

Também procurada pe-
la reportagem, a assessoria 
da Prefeitura de Louveira 

emitiu uma declaração ofi-
cial, enfatizando que a ad-
ministração municipal não 
possui informações sobre o 
ocorrido e que todas as ações 
relacionadas à segurança na 

cidade são coordenadas em 
conjunto com a Guarda Mu-
nicipal, enquanto a Polícia 
Civil está sob a jurisdição do 
Governo do Estado.

Já o prefeito Estanislau 
Steck repudiou veemente-
mente as acusações, classifi-
cando-as como “fake news”. 
Ele anunciou que tomará me-
didas legais contra aqueles 
que estão difundindo infor-
mações falsas sobre sua ad-
ministração. “Essas alegações 
são infundadas e prejudiciais 
à reputação da cidade”, decla-
rou o chefe do Executivo.

O Ministério Público de 
Louveira informou que até 
o momento não recebeu 
nenhuma representação 
ou denúncia sobre os acon-
tecimentos. Confirmou, 
no entanto, que o vídeo do 
podcast será analisado co-
mo parte de sua investiga-
ção em curso.

O JJ procurou ainda o de-
legado Seccional de Polícia 
de Jundiaí, Luiz Carlos Bran-
co Júnior, que informou que 
a mudança do Delegado foi 
técnica, por estar acumulan-
do duas unidades policiais. 
“As mudanças são necessá-
rias para o aprimoramento 
de todos os nossos policiais”, 
complementou.

Interferência do Executivo 
na Polícia Civil gera polêmica

LOUVEIRA O delegado Rodrigo Carvalhaes deixou a delegacia do município na última quinta-feira (18) e agora atuará somente em Jundiaí

DIVULGAÇÃO

O delegado Rodrigo Carvalhaes deixou a delegacia de Louveira na última quinta-feira (18), agora atuará somente em Jundiaí

MARCELA FRANCO
mfranco@jj.com.br

Um homem acabou pre-
so em Botafogo, no Rio de 
Janeiro, sob a acusação de 
ter estuprado uma turista 
por mais de 18 horas e tê-la 
mantido em cárcere priva-
do. O suspeito foi identifica-
do como Lucas José Dib

Natural de Ribeirão 
Preto (SP), Lucas é forma-
do em ciência política pe-

la Universidade Estadual 
Paulista (Unesp).

Segundo perfil no 
Linkedin, Lucas passou 
por cargos de chefe de ga-
binete no Banco de Desen-
volvimento de Minas Ge-
rais (BDMG) e de diretor no 
Centro Brasileiro de Rela-
ções Internacionais (Cebri).

Lucas ainda assumiu 

posto de chefia na agência 
Desenvolve SP, vinculada 
ao Governo do Estado de 
São Paulo.

Lucas José Dib também 
concorreu ao cargo de vere-
ador pela cidade de Marília 
(SP) nas eleições de 2012. Na 
oportunidade, ele obteve 
apenas 116 votos e não con-
seguiu ser eleito.

DENÚNCIA
Lucas foi preso na últi-

ma quinta-feira (19/4) em 
Botafogo, no Rio de Janei-
ro. À polícia uma turista de 
São Paulo contou ter sido 
estuprada por ele por mais 
de 18 horas e a mantido em 
cárcere privado.

A vítima conheceu Lucas 
por meio de um aplicativo de 

relacionamento em 3 de abril. 
Na mesma noite, os dois saí-
ram juntos, foram a bares de 
Botafogo e se beijaram.

Lucas, então, teria leva-
do a turista ao seu aparta-
mento e demonstrado um 
comportamento agressivo.

Segundo o relato da víti-
ma a polícia, ele tirou toda a 
roupa dela e a violentou, sem 

o uso de preservativos, das 2h 
às 20h do dia 4 de abril. Para 
que ela não dormisse, ele a te-
ria obrigado a ingerir drogas.

A vítima foi resgatada e 
levada a um hospital parti-
cular, após um amigo ir ao 
prédio, seguindo a locali-
zação enviada por ela. Exa-
mes no IML confirmaram a 
violência sexual.

Ex-candidato a vereador é preso no Rio de Janeiro
DENÚNCIA

PELA ORDEM
Inquérito 
das joias 
presidenciais
A Polícia Federal prevê 

encerrar em maio o inqué-

rito que investiga se o ex-

-presidente Jair Bolsonaro 

e ex-assessores venderam 

joias do acervo presi-

dencial de forma ilegal, 

em troca de benefícios 

pessoais. A última diligên-

cia será feita na semana 

que vem, nos Estados 

Unidos. O encerramento 

do inquérito é o momento 

em que a PF conclui quem 

praticou crimes – e quais 

foram os crimes.

Salários de
juízes e 
promotores
O líder do governo no 

Congresso, Randolfe Ro-

drigues (sem partido-AP), 

avaliou nesta quinta-fei-

ra (18) que a aprovação 

pelo Senado da Proposta 

de Emenda à Constitui-

ção (PEC) que concede 

um aumento salarial de 

5% a cada cinco anos de 

serviço para membros do 

Judiciário e do Ministério 

Público seria inadequa-

da. Segundo Randolfe, 

o governo vai trabalhar 

para adiar a votação da 

proposta. O ministro 

da Fazenda, Fernando 

Haddad, deverá, ainda de 

acordo com o senador, 

entrar no circuito de 

negociações.

Reunião de urgência 
do governo federal
O presidente Lula (PT) decidiu 

se encontrar com o presidente 

da Câmara dos Deputados, Ar-

thur Lira (PP-AL), e o presidente 

do Senado, Rodrigo Pacheco, 

na próxima semana. A defini-

ção aconteceu após reunião 

emergencial com os principais 

nomes da área política em 

almoço nesta sexta-feira (19). 

Na reunião, Lula ouviu dos 

ministros e líderes do Congres-

so quais vetos o governo sairá 

derrotado. Ele também ouviu 

uma ponderação: a crise com 

Lira é superestimada e Pache-

co não é tão aliado do governo 

como faz parecer ser.

Moradia pública 
em Louveira
A Prefeitura de Louveira, por 

meio da FumHab, informa que 

as famílias que realizaram 

o cadastro prévio no Siste-

ma Municipal de Habitação 

(SimHab), já podem realizar o 

agendamento para a entrega 

presencial dos documentos. 

Para agendar, basta acessar 

o site da prefeitura ou por 

meio do Aplicativo Relou. O 

início das entregas começam 

em 2 de maio. Este processo 

é necessário para compro-

var a veracidade dos dados, 

contando com comprovantes 

de renda, moradia e entre 

outros. O SimHab é a base de 

cadastro para as futuras en-

tregas de moradias populares 

da Prefeitura de Louveira.

Várzea promove 
igualdade racial
Várzea Paulista viveu uma 

tarde histórica na última 

quinta-feira (18). A primeira 

composição do Compir (Conse-

lho Municipal de Promoção 

da Igualdade Racial) foi 

empossada oficialmente 

pela Prefeitura, para o biênio 

2024/2026. O novo órgão 

colegiado da cidade, que tem 

representantes do poder 

público e da sociedade civil 

organizada, buscará ampliar 

as políticas públicas para 

promover a igualdade entre 

as várias etnias e garantir os 

direitos de minorias como 

a comunidade negra. Além 

disso, atuará na fiscalização 

do poder público municipal 

e possibilitará a busca de 

novas verbas públicas para 

ações relacionadas a essas 

lutas históricas.

Assessoria CMJ

Reunião da Frente Parlamentar em Defesa da Família e da Vida

Assessoria Itupeva

Prefeitura de Itupeva iniciou o assentamento de aduelas

Olhando hoje para 
a configuração 
do Congresso, 

para a sociedade 
brasileira, acho que 

o país ainda está 
distante de eleger 
uma mulher trans 
ao cargo máximo 

da República. 
Há muito o que 

avançar

Erika Hilton

Deputada Federal

Violência nas escolas é pauta em reunião da CMJ Obras em Itupeva entram em nova fase
A Gestora Municipal de Educação, Vastí Ferrari Marques, e a Ges-

tora Adjunta, Tânia Regina Roveri do Amaral Gurgel, se reuniram 

na Câmara Municipal de Jundiaí (CMJ), com os vereadores Douglas 

Medeiros e Madson Henrique, membros da Frente Parlamentar 

em Defesa da Família e da Vida, para apresentar o conjunto de 

iniciativas realizadas pela unidade voltadas à comunicação não 

violenta nas escolas. Vastí destacou que essas iniciativas têm um 

importante papel na conscientização das crianças, como forma 

de prevenir e identificar casos de violência e abuso infantis, assim 

como manter os alunos longe das drogas.

As obras do Córrego Piracatu, que foram reiniciadas pela 

Prefeitura de Itupeva há cerca de dois meses, entraram em 

nova fase. Além do avanço na construção do muro de gabião 

(estrutura armada, flexível, drenante e de grande durabili-

dade e resistência), foi iniciado o assentamento das adue-

las, localizadas entre a Avenida Ulysses Guimarães e a Rua 

Felício Falco. De acordo com a secretaria de Obras e Planeja-

mento Urbano, a obra já avançou 20% desde o seu início.
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Crianças, adolescentes e 

jovens em geral, que fre-

quentam o Centro Esportivo 

Benedito de Lima, no Retiro, 

em Jundiaí, estão dividindo 

espaço com o tráfico de dro-

gas, e se tornaram potenciais 

clientes de uma traficante, 

que, nesta semana, foi presa 

tentando estabelecer um 

ponto de tráfico no local, 

pertencente à Prefeitura. De 

acordo com depoimento de 

um dos guardas municipais 

que a prenderam, ela estava 

vendendo drogas para os jo-

vens há pelo menos dois dias. 

“Ela estava vendendo drogas 

para jovens”, disse o guarda.

A Guarda Municipal foi acio-

nada pelo zelador do centro 

esportivo, que estava des-

confiado de que uma mulher 

vinha traficando drogas no 

local, para os frequentado-

res. Os agentes foram até lá e 

passaram a procurar por ela 

dentro do ginásio, onde de 

acordo com o zelador, esta-

va funcionando a ‘biqueira’. 

“Pelo local em contato com o 

solicitante, ele indicou o pro-

vável ponto onde ela poderia 

ser encontrada. Iniciamos 

buscas no interior do ginásio 

e a mesma não foi localiza-

da. Ao sairmos, porém, nos 

deparamos com ela. Ao ver 

a equipe, a mulher empreen-

deu fuga, mas foi detida”, ex-

plicou um dos guardas.

Com ela foram localizadas seis 

porções de drogas entre maco-

nha e cocaína, escondidas no 

bolso e sutiã. “Indagada sobre 

a denúncia de estar vendendo 

drogas no interior do ginásio, 

ela confirmou, pois estava pre-

cisando de dinheiro”.

Ainda sendo questionada, 

ela também confirmou 

quem são seus clientes. “Dis-

se que está na traficância 

há pouco tempo, mas ali no 

centro esportivo há dois dias 

vendendo drogas para os jo-

vens que lá frequentam”.

A suspeita foi detida e levada 

para a delegacia, onde aca-

bou presa em flagrante por 

tráfico de drogas.

PREFEITURA

O Jornal de Jundiaí solicitou 

à Prefeitura um posiciona-

mento. Em nota, a Prefei-

tura informou: “A Unidade 

de Segurança Municipal 

através da Guarda Munici-

pal de Jundiaí informa que, 

na terça-feira (16), por volta 

das 17h30, uma mulher de 

18 anos foi detida pela GMJ 

e presa em flagrante por trá-

fico de drogas no bairro do 

Retiro. A denúncia foi feita 

pelo líder responsável pelo 

Centro Esportivo Benedito 

de Lima após perceber uma 

movimentação estranha de 

uma pessoa que não era fre-

quentadora do local. No dia 

anterior, o líder havia feito o 

atendimento para saber se a 

jovem gostaria de alguma in-

formação sobre o local e ela 

explicou que era da região 

de Carapicuíba, que havia 

chegado há dois em Jundiaí 

e que estava apenas conhe-

cendo o complexo esportivo. 

Ao receber a informação que 

ela estava comercializando 

drogas, o líder fez a denún-

cia para a GM, que foi até o 

local e abordou a jovem na 

área lateral ao Complexo Es-

portivo. Foram encontradas 

com ela três porções de ma-

conha (na realidade foram 

seis, três de maconha e três 

de cocaína), um caderno 

com anotações das vendas 

das drogas e ainda um apa-

relho celular. A Prefeitura 

reitera a população que 

em casos suspeitos, ligue 

na GMJ através do telefo-

ne 153. O Centro Esportivo 

conta com o monitoramen-

to por câmaras para garantir 

a segurança do local”.

MULHER É PRESA 
VENDENDO DROGAS

RONDA POLICIAL

Policiais do 1° DP pren-
deram nesta quinta-fei-
ra (18), dois homens e uma 
mulher, em uma agência 
de modelos mirins, em Jun-
diaí, suspeitos de estelio-
nato. De acordo com as in-
vestigações, eles forjavam 
contratos com outras em-
presas, que supostamen-
te estariam contratando 
as modelos agenciadas por 
eles. Além de estelionato, 
eles também responderão 
por associação criminosa.

De acordo com a inves-
tigadora-chefe Vanesssa, as 
prisões ocorreram após in-
vestigações, decorrentes de 
denúncias. “Hoje nós do 1º 
DP de Jundiaí, após investi-
gações, prendemos em fla-
grante dois homens e uma 
mulher que agenciam mo-
delos mirins para traba-
lhos de publicidade para 
diversas empresas. As víti-
mas vieram até a delegacia 
para fazer boletins de ocor-

rência de estelionato, uma 
vez que levaram seus filhos 
para tirarem fotos e assina-
rem contratos com promes-
sas de prestarem serviços 
de modelos para diversas 
empresas”, disse.

Vanessa segue expli-
cando: “a agência cobrava 
cerca de R$3 mil e descon-
tava os valores dos cachês. 
Entretanto, a equipe de 
investigação (Vanessa e 
Eloisa, lideradas pelo de-

legado Josias Guimarães) 
entrou em contato com as 
empresas que a agência de 
Jundiaí alegou ter serviço 
contratado - e pelas quais 
suas modelos agenciadas 
supostamente haviam si-

do aprovadas nos testes -, e 
todos os proprietários de-
clararam que nunca con-
trataram os serviços de 
publicidade desta empresa 
de Jundiaí”, salientou.

Ao chegarem na agên-
cia, na região central de 
Jundiaí, nesta quinta-feira, 
as investigadoras presen-
ciaram várias vítimas me-
nores de idade tirando fo-
tos. “Todos os envolvidos 
foram conduzidos à delega-
cia e o delegado formalizou 
as prisões em flagrante”.

Os presos possuem di-
versas passagens por este-
lionato e, um deles em espe-
cial, “é bastante conhecido 
e está em várias reporta-
gens por praticar golpes de 
agenciamento de modelos 
infantis, além de também 
cursos profissionalizantes 
e ofertar vagas de empre-
gos”, comentou a investiga-
dora-chefe.

No local ainda foram 
apreendidas duas maqui-
nas de cartões e um note-
book, que serão periciados.

Agenciadores de modelos 
mirins são presos em Jundiaí

NO CENTRO Ao chegarem na agência, as investigadoras presenciaram várias vítimas menores de idade tirando fotos

JORNAL DE JUNDIAÍ

Os policiais apreenderam notebook e outros aparelhos, que serão periciados

FÁBIO ESTEVAM
festevam@jj.com.br

NECROLOGIA

JOÃO FRANCISCO TEODORO 
DE FREITAS, de 77 anos, viúvo. 
Sepultado no Cemitério Nos-
sa Senhora do Montenegro.

DOMINGOS DE CARVALHO, 
de 68 anos, casado. Sepultado 
no Cemitério Parque dos Ipês.

MARILENE PRAZERES SAN-
TOS REIS, de 47 anos, casada. 

Sepultada no Cemitério Nos-
sa Senhora do Montenegro.

PAULO TAVARES DE ARAUJO, 
de 62 anos, casado. Sepultado 
no Cemitério Nossa Senhora 
do Montenegro.

O Velório Municipal informou 
sobre 4 óbitos, autorizado pe-
las famílias.

Um homem de 40 anos 
foi preso na tarde desta 
quinta-feira (18), na região 
da ‘cracolândia’ da Pon-
te São João, em Jundiaí, de 
posse de fios que haviam si-
do furtados minutos antes 
de uma casa na região cen-
tral da cidade.

Assim que souberam do 
crime, praticado em uma re-

sidência na rua 15 de Novem-
bro, guardas municipais do 
Centro Seguro e Bairro Segu-
ro passaram a procurar pe-
lo ladrão em pontos estraté-
gicos. Na rua Lima, na Ponte 
São João, os agentes se depa-
raram com um homem com 
as características colhidas 
momentos antes.

Com ele foram encontra-

dos fios e ferramentas. Ima-
gens de monitoramento aju-
daram a identificá-lo como 
sendo o possível autor do 
furto, razão pela qual rece-
beu voz de prisão foi condu-
zido ao Plantão Policial, on-
de foi preso em flagrante.

Em seguida ele foi levado 
para o Centro de Triagem de 
Campo Limpo Paulista.

Suspeito de furtar casa no 
Centro é preso na ‘cracolândia’

PONTE SÃO JOÃO
JORNAL DE JUNDIAÍ

Os GMs conseguiram deter um suspeito, que foi levado ao Plantão, onde foi preso

Mais de 300 celulares 
e tablets foram roubados 
por uma quadrilha de ‘pi-
radas do asfalto’ duran-
te um assalto na rodovia 
Dom Gabriel Paulino Cou-
to, em Jundiaí, nesta quin-
ta-feira (18).

A carga de aparelhos 
eletrônicos havia sido 
carregada em um cami-
nhão em uma empresa na 
rua Francisco Roveri, no 
Distrito Industrial, para 
ser levada até Maringá, no 
Paraná. Depois de acessar 
a rodovia Dom Gabriel, o 
caminhoneiro foi inter-
ceptado no km 72,5, por 
um veículo Pálio ocupa-
do por três bandidos, que 
apontaram duas armas, 
ordenando que a vítima 
parasse o caminhão.

Com medo de ser morto, 
ele obedeceu, sendo rendi-
do por dois dos ladrões, que 
o obrigaram a seguir o car-
ro da quadrilha.

Depois de rodarem por 
cerca de dois quilômetros, 
o caminhão foi bloqueado 
pela empresa de monitora-
mento, parando na avenida 
Salvador Caruso.

Neste local os ‘piratas’ 
fizeram o transbordo da 
carga para o Pálio e dei-
xaram o local, abando-
nando a vítima.

Pouco tempo depois che-
gou uma viatura da Polícia 
Militar, que havia sido acio-
nada pela empresa de moni-
toramento.

O caso foi registrado no 
5° DP, no bairro Eloy Cha-
ves, para ser investigado.

‘Piratas do asfalto’ 
roubam carga de 
celulares e tablets

RODOVIA DOM GABRIEL
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O município teve um 
bom início de ano em rela-
ção a emprego. Com o mer-
cado de trabalho um pouco 
menos acelerado do que na 
retomada pós-covid, mas, 
ainda assim, abrindo vagas, 
foram criados 910 postos de 
trabalho formal em janeiro 
e fevereiro neste ano. Com 
mais vagas preenchidas, 
Jundiaí tem 179.581 traba-
lhadores com carteira assi-
nada, o que equivale a 40,5% 
da população da cidade, que 
é de 443.221 habitantes.

Dessa população total, 
crianças e adolescentes, de 
até 14 anos, somam mais 

de 75 mil pessoas, o que re-
presenta cerca de 17%. Ido-
sos, com 65 anos ou mais, 
somam quase 57 mil pesso-
as, são 12,8% dos habitan-
tes. Assim, dos cerca de 311 
mil pessoas em idade labo-
ral, o que é pouco mais de 
70% dos habitantes de Jun-
diaí, 57,7% têm emprego 
com carteira assinada.

Além das pessoas empre-
gadas com carteira assinada, 
9,8% da população total, ou 
43.804, é Microempreende-
dor Individual (MEI). Tam-
bém há 65.596 Microem-
presas (ME) e Empresas de 
Pequeno Porte (EPP) inscri-
tas no Simples Nacional, o 
equivalente a quase 15% da 
população. Neste cenário, 

na soma de trabalhadores 
formais, MEIs e empresas 
pequenas, considerando-se 
os empreendedores, a parce-
la da população que não se 
encaixa em nenhuma des-
sas categorias é de cerca de 
7%. Jundiaí tem poucas pes-
soas da massa trabalhadora 
desempregadas.

A nível nacional, o país 
tem 22,6% da população tra-
balhando com carteira assi-
nada e mais de 7,7% de MEIs. 
No estado de São Paulo, 
31,5% da população tem em-
prego formal e 9,7% é MEI.

2024

De acordo com o Cadas-
tro Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged), do 

Ministério do Trabalho e 
Emprego, Jundiaí teve 9.248 
admissões e 8.470 desliga-
mentos em fevereiro, tendo 
saldo positivo de 778 empre-
gos. O setor que teve melhor 
saldo foi Serviços (363), se-
gundo por Indústria (258), 
Comércio (180) e Agropecu-
ária (1). Já o setor de Cons-
trução perdeu 24 vagas no 
segundo mês do ano.

Já em janeiro, foram 
9.304 admissões e 9.172 
desligamentos, totalizan-
do saldo de 132 empregos. 
No primeiro mês do ano, 

houve muitas contratações 
em alguns setores e perdas 
em outras. Quem mais ge-
rou emprego foi a Indústria 
(470) e a Construção (145). 
Já Agropecuária (-2), Servi-
ços (-51) e Comércio (-430) 
tiveram perdas de vagas no 
início do ano.

VAGAS

No Portal Jundiaí Em-
preendedora, da Unidade de 
Gestão de Desenvolvimen-
to Econômico, Ciência e 
Tecnologia (UGDECT), que 
reúne anúncios de vagas 

de empregos, o município 
tem 2035 vagas de empre-
go abertas. A candidatura a 
essas vagas pode acontecer 
on-line, pelo site do Jundiaí 
Empreendedora.

Também está à disposi-
ção da população o espaço 
físico, com diversos servi-
ços. É possível agendar dia 
e horário para atendimento 
através do portal. O Espaço 
Jundiaí Empreendedora fica 
no Maxi Shopping (avenida 
Antônio Frederico Ozanam, 
6000, Vila Rio Branco – Piso 
G3/Ala Oeste).

Jundiaí tem 
40,5% da 
população em 
emprego formal

MERCADO DE TRABALHO No Brasil, 22,6% da população  

trabalha com carteira assinada; no estado de São Paulo, 31,5%

 Ag..ncia Bras..lia

Jundiaí tem 179.581 trabalhadores com carteira assinada, o que equivale a 40,5% da população da cidade

NATHÁLIA SOUSA

nsantos@jj.com.br

A maior obra de mobilida-
de urbana de Jundiaí, o pro-
longamento da Avenida Fre-
derico Ozanan, segue a passos 
largos e supera os 40% da sua 
conclusão. Com investimento 
total de R$ 143 milhões – R$ 
100 milhões vindos do Gover-
no do Estado e R$ 43 milhões 
da Prefeitura de Jundiaí -, o 
complexo conta com prolon-
gamento viário, construção de 
pontes – inclusive uma estaia-
da -, além de ciclovias e calça-
das. O investimento reduzirá 
o tempo de deslocamento en-
tre o Centro e a região Oeste 
em 30%, resultando em agili-
dade para o transporte públi-
co e eliminação de gargalo es-
trutural identificado no Plano 
de Mobilidade de Jundiaí.

Com a previsão de entrega 
da primeira fase para novem-
bro de 2024, cerca de 40 mil 
pessoas trafegam entre os pon-
tos diariamente, segundo es-
tudos feitos pela Plataforma de 
Desenvolvimento Sustentável 
da Prefeitura – formada pelas 
Unidades de Gestão de Infra-
estrutura e Serviços Públicos 
(UGISP), Mobilidade e Trans-
porte (UGMT) e Planejamen-
to Urbano e Meio Ambiente 
(UGPUMA) -, depois que con-

cluída a redução de desloca-
mento no tempo médio na Re-
gião Oeste pode chegar a 30%. 
Atualmente, o tempo pode ser 
superior a 20 minutos em situ-
ações de ocorrência de aciden-
tes ou horários de pico.

50% EXECUTADO

Recentemente, a obra rece-
beu a instalação de 10 vigas que 
farão a sustentação das pontes 
da ligação binária das avenidas 
Antonio Frederico Ozanan e 
Jacyro Martinasso. Além delas, 
o dispositivo será contempla-
do com a ampliação em 2,5 km 
de via, será composto também 
por outras duas pontes próxi-
mas ao Córrego das Valquírias, 
para interligação da Antonio 
Frederico Ozanan com a aveni-
da Jacyro Martinasso.

Também será construída 
uma ponte estaiada, que li-
gará a Ozanan com a avenida 
Luiz Latorre, na altura da rua 
Dr. Benedito de Godoi Fer-
raz. Já, próximo à UNIP, será 
construída uma ponte para 
interligação da Luiz Latorre 
com a Ozanan, com a dupli-
cação do túnel existente na 
região, além da implantação 
de ciclofaixas e ciclovias ao 
longo das obras.

Ampliação reduzirá 
tempo de percurso

AVENIDA FREDERICO OZANAN

A população brasileira 
está envelhecendo. Segun-
do dados do IBGE, em 2020, 
o número de pessoas com 
65 anos ou mais já represen-
tava 10,7% da população 
total. Neste cenário, onde 
muitos idosos preferiram 
não ter filhos no passado, a 
geriatria se torna uma área 
da medicina cada vez mais 
importante. E dentro des-
sa especialidade, o papel do 
enfermeiro geriatra se des-
taca como crucial para ga-
rantir o bem-estar e a quali-
dade de vida destas pessoas.

O enfermeiro geriatra 
e apresentador do podcast 
“IssoPodAjudar”, Edval-
do de Toledo, em entrevis-
ta à “Difusora 360”, conta 
que sua formação dentro da 
área da geriatria aconteceu 
um pouco depois dele já es-
tar inserido em hospitais. 
“Eu era enfermeiro de setor 
e via idosos dando entrada 
no hospital de forma muito 
acentuada à um envelheci-
mento indigno por falta de 
cuidados básicos. E lá nas 
unidades, eles recebiam um 
cuidado mais intenso, po-
rém de forma mecânica.”

Edvaldo fez pós-gradua-
ção em geriatria na Unifesp 
em São Paulo e abriu sua 
própria empresa. Ele expli-
ca que os cuidados desses 
profissionais com idosos co-
meçam a partir da arquite-
tura dentro de casa. “Além 
disso, há a questão multi-
fatorial. Estamos lidando 
com outras gerações, outro 
poder econômico e menos 
filhos. Por isso está ocorren-
do um autocuidado longe-
vo por parte dos idosos.”

Esta profissão necessi-
ta de um profissional que 
tenha um perfil multiface-
tado, com habilidades téc-
nicas, conhecimentos es-
pecíficos sobre o processo 
de envelhecimento e, aci-
ma de tudo, empatia e com-
paixão para lidar com as 
necessidades físicas, emo-
cionais e sociais dos idosos. 
“Infelizmente, o tempo não 
passa igual para todos. De-

pende de fatores genéticos, 
costumes que tinha ao lon-
go da vida, o que comeu e o 
que deixou de comer. Mas, 
na maioria das vezes, con-
seguimos fazer um contro-
le de diabetes, hipertensão, 
tudo com alimentação ade-
quada para que essas pes-
soas possam chegar aos tão 

sonhados 60+”, pontua.
Um dos aspectos mais 

importantes do trabalho do 
enfermeiro geriatra é a pro-
moção do cuidado humani-
zado. Isso significa tratar o 
paciente com respeito e dig-
nidade, levando em consi-
deração suas individualida-
des, suas histórias de vida 

e suas preferências. Edval-
do explica que há algumas 
questões que são inevitá-
veis para a terceira idade, 
como o declínio cogniti-
vo, mas que podem ser tra-
tadas de maneira leve. “Ter 
aquela agilidade em fazer 
multifunções é algo que vai 
acabando aos poucos, mas 
exercitar o cérebro de ma-
neira tranquila é saudável e 
muito eficiente.”

Questionado sobre as di-
ficuldades da profissão, Ed-
valdo cita que em pacientes 
lúcidos, a adesão aos cuida-
dos é um pouco complica-
da. “Às vezes, eles não per-
mitem que tenha alguém 
ali para realizar essas ati-
vidades. Na parte técnica, 
ainda tenho muita dificul-
dade no processo seletivo 
para achar pessoas que re-
almente estão interessadas 
na geriatria.” O enfermei-
ro também comenta sobre 
os problemas de saúde que 
mais lida na profissão. “A 
demência, principalmen-
te. A incidência de Alzhei-
mer é de quase 1,2 mi de ca-
sos no país, a partir dos 60 
anos”, finaliza.

Enfermeiros geriatras auxiliam 
população cada vez mais idosa

LONGEVIDADE

Arquivo pessoal

O enfermeiro geriatra Edvaldo de Toledo fala sobre a profissão

Correias Mercúrio S/A. Indústria e Comércio 
CNPJ Nº 50.937.564/0001-23 

Assembleia Geral Extraordinária - Edital de Convocação. 
Ficam convocados os senhores acionistas da Correias Mercúrio S/A Industria e Comér-
cio para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária (“Assembleia Geral”) a se realizar às 
10h30min, do dia 30/04/2024, na sede da Companhia, localizada no Município de Jundiaí, Esta-
do de São Paulo, na Rua José Spina, nº 10, Vila Jundiainópolis, para deliberar a respeito da se-
guinte ordem do dia: (1) Deliberar sobre a Política de Remuneração Variável dos Executivos da 
companhia e Remuneração do Conselho de Administração; (2) Definir o número de membros a 
compor o Conselho de Administração da Companhia e eleição de seus membros para o período 
de 2024/2026; (3) Outros assuntos de interesse social. Para participar da Assembleia Geral, os 
senhores acionistas deverão apresentar originais ou cópias autenticadas dos seguintes documen-
tos: (i) documento hábil de identidade do acionista ou de seu representante e; (ii) instrumento de 
procuração, devidamente regularizado na forma da lei, na hipótese de representação do acionis-
ta. Os documentos pertinentes à Ordem do Dia encontram-se à disposição dos acionistas na 
sede da Companhia. Cristina Traumuller Kawall - Presidente do Conselho de Administração.

Andrade & Latorre Participações S.A.
CNPJ nº 50.931.237/0001-64

Assembleias Gerais Ordinária e Extraordinária - Convocação

São convocados os Srs. Acionistas a se reunirem em Assembleias Gerais Ordinária e Extraordinária, na 

sede social, na Rua Miguel Latorre, 788, Bairro Aeroporto, em Jundiaí-SP, às 10h00, do dia 30 de abril de 

2024, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Leitura, Discussão e Votação das Demonstrações 

Financeiras, relativas ao exercício findo em 31/12/2023; b) Destinação do Resultado do Exercício; c) 

Distribuição de Dividendos e de Juros Remuneratórios do Capital; d) Eleição da Diretoria e Fixação do 

seu Honorário; e) Aumento de Capital em Empresas Controladas; f) Assuntos Gerais de Interesse Social. 

Jundiaí, 17 de abril de 2024. A Diretoria. (18, 19 e 20/04/2024)

Correias Mercúrio S/A. Indústria e Comércio 
CNPJ Nº 50.937.564/0001-23 

Assembleia Geral Ordinária - Edital de Convocação. 
Ficam convocados os senhores acionistas da Correias Mercúrio S/A Industria e Comércio para se 
reunirem em Assembleia Geral Ordinária (“Assembleia Geral”) a se realizar às 10h, do dia 30/04/2024, 
na sede da Companhia, localizada no Município de Jundiaí, Estado de São Paulo, na Rua José Spina, 
nº 10, Vila Jundiainópolis, para deliberar a respeito da seguinte ordem do dia: (1) Tomar as contas 
dos administradores, examinar, discutir e votar o Relatório da Administração, as Demonstrações Fi-
nanceiras da Companhia, acompanhadas do Relatório dos Auditores Independentes, referentes ao 
exercício social findo em 31 de dezembro de 2023; (2) Deliberar sobre a destinação do lucro líquido 
do exercício e a distribuição de dividendos; (3) Outros assuntos de interesse social. Para participar da 
Assembleia Geral, os senhores acionistas deverão apresentar originais ou cópias autenticadas dos 
seguintes documentos: (i) documento hábil de identidade do acionista ou de seu representante e; (ii) 
instrumento de procuração, devidamente regularizado na forma da lei, na hipótese de representação 
do acionista. Os documentos pertinentes à Ordem do Dia encontram-se à disposição dos acionistas 
na sede da Companhia. Cristina Traumuller Kawall - Presidente do Conselho de Administração.

Inicialmente, citamos o inciso II do parágrafo único do artigo 13 da Lei nº 9.656/98, que regulamenta os planos de saúde, o qual determina que a operadora 
de planos de saúde possa cancelar unilateralmente o contrato se o usuário deixar de pagar as mensalidades do plano por período 
superior a sessenta dias consecutivos ou não.
Informamos que os beneficiários abaixo relacionados têm mensalidades pendentes junto a esta operadora e, de acordo com o artigo acima citado, 
o plano de saúde poderá ser automaticamente suspenso/cancelado se os atrasos forem superiores a 60 dias CONSECUTIVOS OU NÃO. 
Assim, para regularização da pendência, o usuário poderá solicitar o boleto através do nosso e-mail: cobranca@gruposobam.com.br ou pelos telefones 
(11) 4583-1255 e (11) 4583-1224, em até no máximo 10 (dez) dias a contar da data desta publicação. Caso V.S.ª já tenha efetuado o pagamento, 
solicitamos que desconsidere este comunicado e que apresente o comprovante de pagamento. O objetivo deste é de regularizar a pendência 
existente e de mantermos o contrato firmado entre as partes.

Documento Código da Operadora
001.1850.022410.00.4 499.953.618
001.1858.065518.00.7 353.575.728
001.1858.080930.00.2 285.866.868
001.1858.082456.00.6 407.027.048
001.1858.086143.00.2 326.601.728
001.1858.090959.00.3 310.561.183
001.1900.018192.00.6 106.521.958
001.5000.102561.00.3 395.416.958
001.5000.104868.00.9 218.370.298
001.5000.113003.00.7 443.222.388
001.5000.113680.00.9 033.894.888
001.5000.113748.00.2 431.176.248
001.5000.113749.00.9 431.176.248
001.5000.113769.00.0 064.304.523
001.5000.114504.00.0 423.784.768
001.5000.115245.00.8 373.442.868
001.5000.115776.00.3 462.644.668
001.5000.115976.00.2 434.824.468
001.5000.116639.00.0 215.071.288
001.5000.116680.00.0 312.060.078
001.5000.116874.00.9 407.961.468
001.5000.116893.00.3 471.362.368
001.5000.116926.00.9 500.922.738
001.5000.117067.00.0 440.308.298
001.5000.117526.00.4 432.838.358
001.5000.117552.00.5 432.838.358

Documento Código da Operadora
001.5001.108349.00.4 429.226.178
001.5001.117689.00.9 412.822.388
001.5001.117914.00.2 377.582.908
001.5001.118049.00.3 485.283.968
001.5001.118120.00.0 336.615.288
001.5001.118184.00.8 381.366.138
001.5001.118231.00.6 480.326.198
001.5001.118344.00.5 041.228.695
001.5001.118371.00.2 407.772.228
001.5001.118429.00.0 415.720.368
001.5001.118454.00.5 217.827.328
001.5001.118457.00.4 217.827.328
001.5001.118669.00.1 361.425.528
001.5001.119069.00.8 312.443.968
001.5001.119070.00.6 348.008.778
001.5020.119439.00.6 452.776.338
001.5020.119817.00.0 462.498.368
001.5020.119842.00.5 534.529.588
001.5020.120113.00.3 413.509.648
001.5020.120243.00.4 087.216.253
001.5020.120295.00.4 224.258.048
001.5020.120363.00.0 080.363.704
001.5020.121038.00.5 479.057.618
001.5020.121061.00.7 090.596.996
001.5020.121421.00.3 370.952.068
001.5020.121563.00.2 353.056.608

Documento Código da Operadora
001.6660.000455.00.7 073.025.448
001.6400.000789.00.6 267.804.858
001.6677.046637.00.5 315.052.178
001.6677.049311.00.3 228.725.368
001.6677.054321.00.3 252.947.148
001.6677.950230.00.0 475.954.398
001.6678.069700.00.3 219.307.138
001.6678.075756.00.7 373.652.288
001.6678.077695.00.5 051.005.518
001.6678.078948.00.4 218.205.448
001.6678.079830.00.7 252.352.088
001.6678.080192.00.0 146.128.638
001.6678.081304.00.7 043.795.058
001.6678.085432.00.0 324.228.488
001.6678.085829.00.7 324.637.818
001.6678.092847.00.7 444.177.668
001.6678.093094.00.2 472.277.378
001.9046.033264.00.9 868.726.568
002.0300.001181.00.7 257.908.738
002.0312.000787.00.2 144.975.358
002.0312.011737.00.1 076.002.538
002.0312.011812.00.3 319.572.548
002.0312.011813.00.0 319.572.548
002.0312.012452.00.0 193.408.748
002.0312.012663.00.1 228.611.458
002.0313.011443.00.6 135.922.238



 Z JHM Transportes pro-

cura motorista, Carteira 

E (Carreta Tanque), para 

viagens na região de São 

Paulo, enviar currículo 

para o e-mail: marcosf.

jhm@gmail.com

 Z Programador e Ope-

rador de CNC com 

experiência comprova-

da e fácil acesso para 

Cajamar. Currículo para: 

adm@sth-sp.com.br 

ou telefones (11)95892-

0029, (11)2955-5333, 

falar com Jacqueline.

EMPREGOS, IMÓVEIS & OPORTUNIDADES
SÁBADO, 20 DE ABRIL DE 2024 
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CULTURA & THÉO
‘MOUNTAIN MAN’ GRAVAÇÕES

Joe Manganiello vai 
protagonizar suspense

Chris Pratt sofre 
lesão no set de ‘Mercy’

O ator Joe Manganiello (True Blood) 

vai protagonizar e produzir o thriller 

de zumbis ‘Mountain Main’. A 

produção começa este ano.

Chris Pratt sofreu uma

 lesão que deve atrasar um 

pouco o processo de 

gravação de “ Mercy”.

Divulgação Divulgação

HORÓSCOPO

ÁRIES
Procure aceitar que aconte-
çam mudanças bastante sig-
nificativas de planos, porque 
as pessoas envolvidas estão 
incertas a respeito do futuro e, 
apesar de prometerem muita 
coisa, provavelmente não vão 
entregar nada.

TOURO
Para fazer escolhas é preciso 
haver alternativas, e junto com 
essas todos os dilemas que lhes 
são inerentes. Procure navegar 
com naturalidade e confiança 
nesse cenário, não se deixando 
intimidar pelo que ocorra.

GÊMEOS
A transformação do passado 
em futuro não segue necessa-
riamente esse sentido, porque 
o futuro existe, é real e tão de-
terminante quanto o passado, 
em muitos casos se apresen-
tando e transformando o pas-
sado com sua presença.

CÂNCER
A normalidade é pautada pela 
rede de relacionamentos que 
servem para você de referên-
cia, sejam esses de amizade, 
íntimos ou de trabalho, ou to-
dos juntos ao mesmo tempo. 
Mudam as pessoas, muda tam-
bém a normalidade.

LEÃO
Não é que deva valer tudo 
para conquistar suas preten-
sões, mas não se pode dizer, 
tampouco, que não se deva 
fazer muitos sacrifícios para se 
aproximar do que você deseja. 
É uma luta enorme, dia a dia, 
para a realização.

VIRGEM
O futuro, necessariamente, 
pouco se parece ao seu pas-
sado, e por isso é necessário 
que você solte as amarras que 
prendem sua alma a como 
as coisas eram feitas sempre. 
Nada mais será como antes, o 
futuro está aberto.

LIBRA
De repente, sua alma se encon-
tra no centro do cenário que 
tinha imaginado, mas eis que 
diante da visão se apresenta 
o medo também, tornando a 
situação menos prazerosa do 
que deveria. Não importa, isso 
vai passar.

ESCORPIÃO
Os interesses envolvidos nesta 
parte do caminho são fabulosos, 
e você precisa andar com cuida-
do, para não atropelar os proto-
colos e etiquetas que ritualizam 
a aproximação das pessoas, e a 
consolidação dos acordos.

SAGITÁRIO
Suas escolhas atuais precisam 
ser pautadas pelo espírito mais 
prático possível, porque os 
ideais são muito loucos e só po-
deriam ser aproximados da rea-
lidade concreta através de atitu-
des pragmáticas. Melhor assim.

CAPRICÓRNIO
Os medos estão sempre por aí, 
à espreita do momento em que 
sua alma tenha alguma dúvida 
a respeito de suas próprias 
apostas, e então semeia incer-
tezas e dilemas que, na prática, 
não têm nada a ver. Distrações.

AQUÁRIO
O que sua imaginação conhe-
ce intimamente, você ainda 
desconhece como colocar em 
prática, mas isso não é tão im-
portante, agora, quanto você 
continuar depositando um 
voto de confiança em que o ca-
minho seja esse mesmo.

PEIXES
O medo sempre estará por aí, 
à espreita pelo momento em 
que você se sinta vulnerável 
novamente, para exagerar a si-
tuação até a tornar despropor-
cional aos fatos em andamen-
to. Segure o medo com rédeas 
muito curtas.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

ANIVERSARIANTES

Carmosina de 

Lima Schiavo 

e Maria 

Cristina Nering 

Guimarães

A pluralidade de ideias 
sobre questões raciais le-
vanta uma dúvida: a li-
teratura para o público 
infantojuvenil pode de-
sempenhar um papel im-
portante tanto na edu-
cação para as crianças 
quanto para um senti-
mento de representativi-
dade e valorização da an-
cestralidade?

“A representativida-
de nos livros traz o negro 
nas mesmas perspecti-
vas que estamos acostu-

Literatura e 

ancestralidade

EMPODERAMENTO A literatura pode valorizar o sentimento de representação

LETÍCIA MALATESTA
lfernanda@jj.com.br

Arquivo pessoal

Graciele Savio, de 34 anos, com seu filho Akin Savio de 7 meses

ARQUIVO JJ

Elda Gonzalez Franco comemora 

ao lado do marido Mário

ARQUIVO PESSOAL

ARQUIVO PESSOAL

Rayssa Martins ganha os parabéns 

do marido Bruno Loureiro

Celia Benassi

mados a ver pessoas bran-
cas, heróis, princesas. A 
representatividade traz 
identidade racial, cultu-
ral e valoriza a ancestra-
lidade. Falar sobre a an-
cestralidade é totalmente 
necessário, é por isso que 
a gente tem tantas pesso-
as negras preocupadas em 
levar a literatura negra 
para dentro das escolas”, 
relata Graciele Savio, edu-
cadora, contadora de his-
tória de 34 anos e mãe do 
Akin Savio de 7 meses.

A educação racial ser-
ve para auxiliar as crian-
ças a entender como suas 
emoções surgem confor-
me o racismo estrutural 
ocorre durante a infância, 
adolescência, idade adulta 
e velhice.

Graciele conta sobre a 
importância da educação 
racial dentro de escolas: 
“Eu tenho muitos amigos 
professores e professoras 
que fazem um trabalho 
excelente nas instituições, 
que trabalham com edu-
cação racial e antirracis-
ta, que fazem questão de 
trazer em pauta, mas tem 
professores que não ligam, 
porque é um assunto que 
para ser dito, precisa ser 
pesquisado. Quando vo-
cê vê uma criança abrin-
do um livro onde tem uma 
pessoa negra numa pers-
pectiva de grandeza e vo-
cê olha para ela e vê ela se 
enxergando, você vê ela se 
valorizando, a autoestima 
dela eleva, ela dá mais va-
lor para o que pode se tor-
nar no futuro.”

Segundo o IBGE, ape-
nas 7,4% dos professo-
res brasileiros são negros 
e indígenas, portanto, a 

importância dessa temá-
tica muitas vezes é deixa-
da à margem das escolas, 
pela falta de experiência 
e conhecimento de pro-
fessores brancos. A esco-
laridade brasileira é for-
mada majoritariamente 
por pessoas brancas. Des-
de os professores às pes-
soas com cargos mais al-
tos, a branquitude ocupa 
maior espaço.

No setor educacional, 
a falta de preparação das 
escolas e professores gera 
instabilidade. A educado-
ra relembra sua infância: 
“Eu não tive contato com 
livros que pudessem me 
trazer representativida-
de. Eu não me lembro de 
ter lido um livro com um 
personagem de pele preta. 
Depois de muito tempo, 
eu fui entendendo que a 
minha baixa autoestima 
era por conta disso. Sem 
a representação você não 
se enxerga, você não se vê 
em livros, filmes e só se 
vê sendo retratado sem-
pre de uma forma estereo-
tipada. Você é bandido ou 
é sempre empregado do-
méstico, sempre a pessoa 
que está numa situação 
vulnerável e isso faz mui-
to mal para uma crian-
ça, isso faz com que, mais 
uma vez, ela acredite que 
o lugar dela é sempre ne-
gativo, de pobre, de bandi-
do, de faxineira, de situa-
ções vulneráveis. Olha, as 
pessoas iguais a mim es-
tão sempre nessa luta pa-
ra mudar as coisas. A gen-
te já encontra negro em 
outras perspectivas, pou-
cas, mas encontra e isso 
faz total diferença para 
uma criança.”
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Vindo de um empa-
te sem gols e uma derro-
ta por 2 a 0 para o Juven-
tude, o Corinthians volta a 
campo hoje (20), às 18h30, 
para enfrentar o Red Bull 
Bragantino, fora de casa, e 
tentar afastar a má fase em 
jogo válido pela 3ª rodada 
do Campeonato Brasileiro.

O time de António Oli-
veira entra em campo pres-
sionado para conquistar a 
primeira vitória e marcar o 
primeiro gol no campeonato. 

Além da derrota no úl-
timo jogo, o que preocu-
pou o torcedor foi o fute-
bol apresentado diante do 
Juventude. O time teve um 
desempenho ruim e erros 
individuais que resultaram 
no placar negativo em Ca-
xias do Sul.

O RB Bragantino, por 
sua vez, vem tendo um bom 
início no Brasileiro. A equi-
pe de Pedro Caixinha em-
patou em 2 a 2 com o Flu-
minense, no Maracanã, e 
venceu o Vasco por 2 a 1 na 
última rodada, em Bragan-
ça Paulista.

ESCALAÇÕES
Para a partida desta noi-

te, o principal desfalque do 

time de António Oliveira é 
o volante Maycon, que saiu 
lesionado durante a partida 
contra o Juventude, na últi-
ma quarta-feira, e foi diag-
nosticado com uma lesão 
de ligamento cruzado no jo-
elho e não deve mais atuar 
até o fi m do Brasileirão.

Sem Maycon, a provável 
escalação do Corinthians 
deve contar com: Cássio; 
Fagner, Félix Torres, Gus-
tavo Henrique, Hugo; Ra-
niele, Fausto Vera, Rodri-
go Garro; Wesley, Romero e 

Yuri Alberto.
Do outro lado, o Mas-

sa Bruta também deve ter 
desfalques importantes pa-
ra o jogo. O goleiro Cleiton 
segue como dúvida após 
trauma no quadril. Heli-
nho (contusão no pé), Ma-
theus Fernandes (dores 
musculares), Lucas Evan-
gelista (em transição), 
Lincoln (em transição) e 
Nathan Camargo (em tran-
sição) devem seguir fora. A 
boa notícia é o retorno de 
Nathan Mendes, após se re-
cuperar de uma virose. 

O técnico Pedro Caixi-
nha deve levar a campo o 
time com: Lucão; Nathan 
Mendes, Douglas Mendes, 
Luan Cândido, Juninho Ca-
pixaba; Raul, Jadsom, Eric 
Ramires; Laquintana, Mos-
quera e Eduardo Sasha.

SEQUÊNCIA
Após o duelo, o Corin-

thians foca na partida con-
tra o Argentinos Juniros, 
nesta terça-feira, pela Copa 
Sul-Americana. O RB Bra-
gantino também volta suas 
atenções para a competição 
continental. A equipe enca-
ra o Sportivo Luqueño-PAR 
nesta quarta-feira.

Timão tenta afastar má 
fase diante do Bragantino

CAMPEONATO BRASILEIRO

Rodrigo Coca/Corinthians

O time de António Oliveira entra 

em campo pressionado após revés

Leila Pereira, presidente 

do Palmeiras, respondeu 

a Rodolfo Landim, presi-

dente do Flamengo, que 

citou ser uma desvanta-

gem jogar neste domingo 

no gramado sintético do 

Allianz Parque. “A declara-

ção do Landim me causou 

bastante estranheza. Que 

eu me lembre, ganhamos 

a Libertadores de 2021 e a 

Supercopa de 2023, contra 

o Flamengo, em campo de 

grama natural, não é?”, res-

pondeu a mandatária.

A grave lesão de Maycon 

aumentou o desejo que 

já existia na diretoria do 

Corinthians de fortalecer 

o meio de campo. E o alvo 

principal do Corinthians 

para a posição segue sendo 

Hernani, jogador do Parma, 

da Itália, cuja contratação 

foi tentada no começo des-

te ano. A cúpula corintiana 

entende que, com encerra-

mento da Série B italiana, 

o Parma pode facilitar a saí-

da de Hernani, que tem con-

trato até o meio de 2025. O 

jogador de 30 anos sinali-

zou interesse em defender 

o Timão.

LEILA REBATE 
PRESIDENTE DO FLA

CORINTHIANS 
QUER VOLANTE

NOTAS

A Unidade de Gestão de 
Esporte e Lazer (UGEL), em 
parceira com a Companhia 
de Informática de Jundiaí (Ci-
jun), apresentou um aplicati-
vo desenvolvido para atender 
os educadores esportivos no 
desenvolvimento de treina-
mentos. A ferramenta esta-
rá disponível nas lojas Apple 
Store e Play Store, em IOS e 
Android, para os educadores 
em geral, tanto do poder pú-
blico quanto os particulares.

O aplicativo do Programa 
‘Esporte Inteligente’ é uma 
ferramenta para auxiliar no 
desenvolvimento e acompa-
nhamento dos treinos com 
os atletas. Toda a construção 
teve a participação dos edu-

cadores da UGEL. O objetivo 
é prescrever o treino e acom-
panhar o desenvolvimento 
dos atletas.

“Esse aplicativo permite 
que o aluno responda num 
índice de 0 a 10 o grau de per-
cepção do esforço e o grau de 
difi culdade, o que possibilita 
que o responsável pelo trei-
namento faça as adequações 
necessárias”, explica o educa-
dor esportivo Felipe Cunha.

“É uma ferramenta regi-
da por princípios científi cos, 
que permite um conheci-
mento do educador esportivo 
das necessidades específi cas 
de cada atleta”, completa Bru-
no Mazzuco, também educa-
dor esportivo.

Prefeitura vai 
lançar aplicativo

ATIVIDADES FÍSICAS

DIVULGAÇÃO

Todo o desenvolvimento teve a participação dos educadores

A espera fi nalmente 
acabou. Após 10 meses sem 
disputar jogos ofi ciais, o 
Paulista volta a campo ho-
je (20), às 16h, contra o São 
Carlos, pela primeira roda-
da da 5ª Divisão Estadual, 
popularmente conhecida 
como ‘Bezinha’. A parti-
da acontece no Estádio Lu-
ís Augusto de Oliveira, em 
São Carlos, e terá transmis-
são do Time Forte do Espor-
te, na Rádio Difusora Jun-
diaí 810 AM.

Sem esconder a ansieda-
de para a estreia, o técnico 
Fausto Dias afi rmou que as 
expectativas para a partida 
são as melhores possíveis 
e ele acredita em um time 
competitivo, organizado e 
com raça. “A expectativa é 
ótima. Evoluímos bastante 
durante essas três semanas 
de trabalho e tenho mui-
ta confi ança na equipe. Ti-
vemos desempenhos mui-
to positivos nos amistosos 
e conseguimos fazer ajus-
tes e correções necessários. 
Sem dúvidas será um elen-
co que vai crescer muito ao 
longo da competição. A tor-
cida pode esperar um time 

que vai dar orgulho”, ressal-
tou o treinador.

PREPARAÇÃO
A pré-temporada do 

elenco do Paulista come-
çou no início de março, sen-
do um dos primeiros clu-

bes a iniciar a preparação 
para a Bezinha. Para Faus-
to, este período mais longo 
de treinamento vai fazer a 
diferença dentro de cam-
po. “Sabemos que nesta di-
visão, pelos cenários que 
vamos encontrar pela fren-

te, os times podem acabar 
se igualando em alguns as-
pectos, por isso que ter co-
meçado a preparação antes 
que a maioria dos times vai 
fazer a diferença. Um destes 
cenários é em relação aos 
gramados dos jogos fora de 

casa. Neste primeiro duelo, 
contra o São Carlos, a qua-
lidade do campo não é per-
feita, o que pode difi cultar 
nosso jogo, mas nosso obje-
tivo será manter nossa ca-
racterística ofensiva, sem-
pre controlando a partida 
com a posse da bola”, expli-
ca Fausto.

O treinador também re-
força que estudou o adver-
sário da estreia. “Obser-
vamos as contratações do 
São Carlos e notamos que a 
maioria dos jogadores vêm 
de pouca minutagem nas 
últimas partidas que dispu-
taram. É um elenco que de-
ve mesclar jogadores da ba-
se com atletas que já têm 
passagens pela categoria 
principal.”

PERFIL
O perfi l do elenco do 

Galo mudou em relação a 
2023: esse ano, diretoria e 
comissão técnica optaram 
por um grupo com mais 
jogadores “de último ano”, 
mais velhos e mais expe-
rientes, com 11 atletas nas-
cidos em 2001 que fazem 
(ou já fi zeram) 23 anos em 
2024 e não podem mais atu-
ar no torneio ano que vem. 

Em dados, dos 25 joga-

dores do elenco de 2024: 
11 nasceram em 2001, úl-
timo ano permitido de 
inscrições (em 2022, eram 
6 os nascidos em 2000 (úl-
timo ano) que disputaram 
o torneio com a camisa do 
Galo; 7 são 2002, ou seja, 
fazem ou fizeram 22 anos 
esse ano (em 2022, 7 nas-
cidos em 2001 (penúltimo 
ano) jogaram pelo Paulis-
ta; 6 são 2003, ou seja, fa-
zem ou fizeram 21 anos 
esse ano (em 2022, 5 nas-
cidos em 2002 defende-
ram o manto tricolor; 1 é 
de 2005, ou seja, tem 18 e 
ainda tem idade de junio-
res (em 2022, 4 nascidos 
eram de 2003 e 2 nasce-
ram em 2004).

“Nós buscamos atletas 
com experiência na divisão 
ou com rodagem em esta-
duais de primeiro nível, co-
mo o João Antônio - que dis-
putou a Copa do Brasil pelo 
Iguatu-CE em 2023, ou o Léo 
Souza - que tem base de clu-
be grande e foi campeão ano 
passado na A4, jogando qua-
se todos os jogos esse ano na 
A3. A ideia é que seja um ti-
me mais cascudo mesmo pa-
ra trabalharmos bem o obje-
tivo do ano que é o acesso”, 
completa Fausto.

‘Torcida vai sentir orgulho desse 
time’, diz Fausto antes da estreia

É HOJE! A estreia do Galo acontece hoje (20), às 16h, contra o São Carlos, fora de casa; jogo será transmitido pela Rádio Difusora Jundiaí 810 AM

LUANA NASCIMBENE
lnascimbene@jj.com.br
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Sem esconder a ansiedade para a estreia, o técnico Fausto Dias afi rmou que as expectativas são ótimas

CONTRA O GRÊMIO POR DETALHES

Deyverson é barrado 
de jogo por indisciplina

São Paulo se aproxima 
de acerto com Zubeldía

Deyverson está fora do confronto 

de hoje, entre Grêmio e Cuiabá, 

pelo Brasileirão. O atacante foi 

barrado por “motivos disciplinares”.

O São Paulo negocia a contratação 

do técnico Luis Zubeldía, ex-LDU. 

As conversas com o argentino 

caminham para um desfecho positivo.

ESPORTES
POR DETALHES

São Paulo se aproxima 
de acerto com Zubeldía
O São Paulo negocia a contratação 

do técnico Luis Zubeldía, ex-LDU. 

As conversas com o argentino 

caminham para um desfecho positivo.
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